

Dalam Rangka Akreditasi, Program Studi Doktor Ilmu Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana Dikunjungi Tim Asesor LAMEMBA

Mariza - BALI.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 31, 2023 - 07:52



Udayana (FEB Unud), dikunjungi oleh Tim Asesmen Lapangan Lembaga Akreditasi Mandiri Ekonomi Manajemen Bisnis dan Akuntansi (LAMEMBA) dalam rangka akreditasi program studi, bertempat di Gedung MM Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unud Kampus Sudirman Denpasar, Senin (23/10/23).

Tim asesor LAMEMBA yang hadir dalam kesempatan ini Prof. Dr. Grahita Chandrarin, M.Si.,Ak.,CA (Universitas Merdeka Malang) dan Prof. Dr. Haryono Umar, Ak.,M.Sc.,CA.,CPAM (Institut Keuangan Perbankan dan Informatika Asia Perbanas). Turut hadir dari Universitas Udayana, Plt. Rektor, Wakil Rektor Bidang Akademik, Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan, Kepala Biro Perencanaan, Para Ketua Lembaga, Kepala UPT Bahasa, Kepala UPT Perpustakaan, Ketua dan Sekretaris Senat FEB, Dekan FEB, para Wakil Dekan FEB, para Guru Besar di Lingkungan FEB serta undangan lainnya.

Plt Rektor Unud Prof. Ir. Ngakan Putu Gede Suardana, MT.,Ph.D.,IPU menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Asesor, khususnya di Fakultas Ekonomi dan Bisnis yang akan melakukan pengasesmen selama dua hari, semoga apa yang telah dipersiapkan secara baik bisa memberikan hasil yang maksimal.

Selain itu juga disampaikan, dalam mewujudkan akuntabilitas publik Program Studi harus secara aktif membangun sistem penjaminan mutu internal (SPMI) untuk membuktikan bahwa sistem penjaminan mutu quality assurance internal telah dilaksanakan dengan baik dan benar. "Jadi setiap tahun, program studi yang ada di Unud dilakukan Audit Mutu Akademik Internal (AMAI) oleh LP3M secara terus menerus setiap setahun sekali, termasuk Program Studi Doktor Ilmu Akuntansi ini, program studi juga harus di akreditasi oleh lembaga penjaminan mutu eksternal untuk meningkatkan mutu akademik, SDM, sarana dan lainnya," ujar Plt. Rektor.

Akreditasi Program Studi merupakan proses evaluasi dan penilaian secara komprehensif atas komitmen Program Studi terhadap mutu dan kapasitas penyelenggaraan program tridharma perguruan tinggi sebagai bentuk pertanggung jawaban universitas dalam hal mutu lulusan kepada stake holder.

FEB merupakan salah satu fakultas besar yang ada di lingkungan Unud, dengan jumlah guru besar 19 orang. 12 program studi yang ada di FEB 10 diantaranya sudah terakreditasi A atau unggul 2 baik sekali, dan yang terakreditasi internasional 1 program studi yaitu Magister Manajemen yang terakreditasi ABEST21, 1 tersertifikasi AUN yaitu Sarjana Ekonomi Pembangunan, dan tahun ini Unud akan mengajukan FIBAA untuk 14 program studi, dimana 4 diantaranya berada di FEB. "Semoga di tahun ini bisa disubmit proposalnya dan semakin banyak program studi di Unud yang akan terakreditasi internasional dan dengan dilaksanakannya asesmen lapangan ini, diharapkan nantinya bisa memberikan hasil yang terbaik untuk Program Studi Doktor Ilmu Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana," tambah Plt. Rektor.

Sementara itu Prof. Dr. Grahita Chandrarin, M.Si.,Ak.,CA dalam kesempatan ini menyampaikan, kedatangan Timnya ke Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana atas tugas dari LAMEMBA, yang akan bertugas dari asesmen kecukupan sampai asesmen lapangan yang dilaksanakan selama dua hari. Dalam hal ini juga dilakukan pembacaan keputusan dan eksekutif dari LAMEMBA

Nomor 210 tentang fasilitas disediakan perguruan tinggi atau unit pelaksana program studi dalam pelaksanaan asesmen lapangan yang diterima asesor oleh Prof. Grahita. "Kami sebagai asesor akan menjalankan tugas di sini dan sangat membutuhkan kerjasama bapak/ibu semua dengan sebaik-baiknya sesuai dengan prosedur yang ditentukan LAMEMBA, semoga asesmen lapangan ini berjalan dengan lancar dan kami bisa memberikan hasil yang terbaik," ujar Prof Grahita.

Sumber :<https://www.unud.ac.id/in/berita6045-Dalam-Rangka-Akreditasi-Program-Studi-Doktor-Ilmu-Akuntansi-Fakultas-Ekonomi-dan-Bisnis-Universitas-Udayana-Dikunjungi-Tim-Asesor-LAMEMBA.html>